



Andrés Lara

Director de Economist & Jurist

Enero negro para el mercado de activos digitales

El mercado de criptomonedas **ha vuelto a vivir una semana negativa** en la que el valor de los principales activos digitales ha llegado a caer a niveles dramáticos en algunos momentos. Esto, sin embargo, no es más que la **tónica de lo que ha venido ocurriendo durante todo el mes de enero**, que se va a cerrar, salvo un vuelco de última hora a día de hoy no muy probable, **con un saldo peor que con el que comenzó el año.**

Ya se ha comentado desde esta página que **cada vez se parece más el comportamiento entre el mercado de criptomonedas y la renta variable.** Esto no quiere decir que, necesariamente, cuando sube uno baja la otra o viceversa, pero sí que hay variables económicas y políticas que terminan afectando a ambos.

En este sentido, **está afectando al sentimiento del mercado** la escalada de contagios de la variante ómicron de la covid y, sobre todo, el **endurecimiento de la política monetaria** de la Reserva Federal de Estados Unidos, que va a subir los tipos de interés y a eliminar los estímulos monetarios. A esto se ha unido la tensión internacional por la **posibilidad de Rusia invada Ucrania**, la aprobación de **políticas regulatorias de las criptomonedas** y la **prohibición del uso y minado** de criptomonedas propuesta por el banco central de Rusia.

El mercado ha ido esta semana de menos a más. ...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |